

## **BG/BRG Oeversee krönt sich sensationell zum steirischen U14-Schulmeister im Handball**

Eine wahre Sensation ereignete sich am 13. März 2025 beim Handball-Schulcup U14-Landesfinale in der Sporthalle Bruck an der Mur. Unsere Burschen krönten sich sensationell zum steirischen U14-Schulcup-Landesmeister im Handball und vertreten somit die Steiermark vom 23. bis 25. April bei den U14-Schul-Bundesmeisterschaften in Hollabrunn (Niederösterreich).

Nachdem unsere Jungs (zusammengestellt aus vier Vereinshandballern, einem Basketballer und neun Fußballern) in der Vorrunde zunächst als klarer Außenseiter gegen eine komplette Vereinsauswahl des BG/BRG Köflach mit 15:11 als Sieger vom Platz gingen, mussten sie gegen die Sportmittelschule Trofaiach (gespickt mit zahlreichen Vereinsspielern) eine knappe 12:15-Niederlage hinnehmen.

Die Enttäuschung über diese Niederlage musste schnell abgelegt werden, denn kurze Zeit später wartete bereits das BG/BRG Weiz im Halbfinale auf die tapferen Burschen des BG/BRG Oeversee. In diesem Spiel zeigte unser Team neben einer hervorragenden Taktik vor allem Mut, Einsatz und einen unbändigen Siegeswillen und besiegte schlussendlich die Mannschaft aus Weiz deutlich mit 20:12.

Somit stand das BG/BRG Oeversee sensationell im Finale des steirischen Handball U14-Schulcups. Allen Spielern war in der alles entscheidenden Besprechung vor dem Finale klar, dass mit den Gegnern aus Trofaiach – die ebenfalls ihr Halbfinale souverän gewonnen hatten – eine schwierige Mannschaft mit überragenden Einzelspielern wartete. Perfekt eingestellt und wild entschlossen, den Titel in die Landeshauptstadt zu holen, startete unser Team hochkonzentriert in das Finalspiel.

Aus einer gut funktionierenden Abwehr heraus konnten sich unsere Jungs von Beginn an absetzen und das Finale eindrucksvoll mit 16:10 für sich entscheiden.

Somit vertreten wir erstmals die Steiermark bei den U14-Handball-Schul-Bundesmeisterschaften vom 23. bis 25. April – ein historischer Erfolg für unsere Schule! Nach dem Handball-Bundesmeistertitel der Damen im Oberstufenbewerb vergangenen Dezember ist dies der nächste große Titel, auf den wir sehr stolz sind.

Trainer und sportlicher Leiter Mag. Andreas Kriehuber:

"Dieser Titel ist nicht hoch genug einzuschätzen. Wir haben immer an unsere Stärken geglaubt und einige sehr gute Kombinationen im Angriff gespielt. Aus einer stabilen Deckung heraus sind wir auch zu leichten Gegenstoßoren gekommen. Vor allem unsere Fußballer haben sich mit unseren Vereinshandballern am Spielfeld hervorragend ergänzt und so manchen Auswahl- bzw. Vereinsspieler der anderen Teams zur Verzweiflung gebracht. Kompliment an die gesamte Mannschaft, aber auch an all meine Kolleg\*innen, die uns nicht nur sportlich, sondern auch schulisch in vielen Bereichen großartig unterstützen."

Die gesamte Schule und die Schulleitung gratulieren zu diesem grandiosen Erfolg recht herzlich und wünschen unserem Team alles Gute für die bevorstehenden Bundesmeisterschaften!